



Loranga, Masarin & Dartanjang
Loranga, Masarin & Dartanjang
Loranga, Muffin & Dartanjang

Loranga ist der beste Papa der Welt: Er ist total entspannt, ihn ärgert gar nichts, und sein kleiner Sohn Masarin darf sich einfach alles erlauben. Da wird schon mal Hockey auf dem Frühstückstisch gespielt oder die Autogarage zum Swimming-Pool umgewandelt. Lorangas eigener Papa heißt Dartanjang, und er ist anders als Loranga ein komischer Kauz: Immer mies gelaunt, wohnt er in einer kleinen Hütte neben Loranga und Masarin, weil er sich nicht mit Bazillen anstecken will. Aber natürlich wird Dartanjang trotzdem krank, und dann bricht das große Chaos aus. Ein herrlicher Zeichentrickspaß, denn nichts ist normal in der Welt, in der Loranga, Masarin und Dartanjang leben! Der Film basiert auf einer Reihe absurder Kinderbücher aus der Feder Barbro Lindgrens, die bereits Ende der sechziger Jahre entstanden und sich in Schweden großer Beliebtheit erfreuen. Das liegt sicher daran, dass in den Geschichten mit Loranga, Masarin und Dartanjang traditionelle Autoritäten auf herrlich witzige Weise vorgeführt werden.

Loranga is the best dad in the world. He's totally laid back. Nothing can faze him. His son Muffin can do anything he wants – play hockey on the breakfast table, turn the garage into a swimming pool. Loranga's own dad, Dartanjang, is a different kettle of fish: permanently grumpy and reclusive, he lives in his own little cabin near Loranga and Muffin, because he doesn't want to catch any germs. But, of course, Dartanjang gets sick anyway, and all hell breaks loose. This delightful cartoon comedy about the topsy-turvy world of Loranga, Muffin and Dartanjang is based on a series of absurd children's books written by Barbro Lindgrens in the late 1960s, which were enormously popular in Sweden – probably because they poke fun at traditional authority with such deliciously irreverent wit.

2005, 50 Min., 35 mm, Farbe *colour*, englische Untertitel *English subtitles*

Ab 6 Jahren 6 years and older

Regie Director Igor Vejsjtagin

Drehbuch Screenplay Ulf Stark

Musik Music Andreas Lindgren, Mathias Lindgren
Rollen Cast Stimmen: Dan Ekborg (Loranga), Ludvig Dietmann (Masarin), Gösta Ekman (Dartanjang), Johan Ulveson (Der alte Arga), Figge Norling (Dieb Gustav), Eddie Axberg (Polizist)

Produktion Production Happy Life Animation AB

Adresse Address Greta Garbos väg 13, 16986 Stockholm, Sweden, Tel: + 46 86 80 38 10,

e-mail johanna@happylife.se

Weltvertrieb World Sales AB Svensk Filmindustri, International Sales, 169 86 Stockholm, Sweden,

Tel: + 46 86 80 35 00, Fax: + 46 87 10 44 22,

e-mail anita.simovic@sf.se

Regisseur **Igor Vejsjtagin** stammt ursprünglich aus Russland. Bei seiner ersten Regiearbeit „Loranga, Masarin & Dartanjang“ zeichnete er auch für die Animation verantwortlich.

Director Igor Vejsjtagin originally comes from Russia. "Loranga, Muffin & Dartanjang", for which he did the animation, is his directing debut.

Filme Films

2005: Loranga, Masarin & Dartanjang (NFL 2006)

Do 2. Nov.

13.30 h

Kino 1